



“Festival del Maíz y Celebración del 43 Aniversario de Ilopango.”



La Alcaldía de Ilopango festejó el cuadragésimo tercer aniversario de ser ciudad con el Festival del Maíz, como es costumbre la comuna hace un homenaje a la historia del Municipio y sus habitantes.

Según su monografía a Xilopango el cual significa “Humedad” nombre que le dieron los pipiles en aquel entonces, se le conoce como: “Lugar donde abundan los maizales de humedad”. En idioma nahuatl, Xilopango procede de Xilot, que significa “elote” o “mazorca de maíz tierno”, o con mayor propiedad de Xilonen. La Diosa del maíz, y pango, “valle, llano o llanura”, la historia también cuenta que Ilopango es un extinto cráter cuyo vestigio histórico es el Lago que lleva su nombre.

El evento inició a las 6 de la mañana con el reparto de atol shuco, seguido de una misa en agradecimiento al Todopoderoso por la transformación positiva que ha tenido el municipio desde hacer tres años.

El festival gastronómico no podía faltar, cientos de personas degustaron platillos típicos elaborados con maíz como: elotes locos, atol, tamalitos de elote, pupusas, tamales, además de las famosas pescaditas y el tradicional ponche, también hubo actividades de sano esparcimiento como la presentación de la Escuela de Aeróbicos Municipal, música especial, quiebra de piñatas y shows artísticos.



Entre los asistentes se encuentran importantes personalidades de la política de nuestro país, así como turistas nacionales y extranjeros que disfrutaron de las actividades organizadas por el Alcalde Salvador Ruano y su Concejo Municipal.



Salvador Ruano - Alcalde
Ilopango Va por Más